



## **Sin reporte de afectaciones por sismo de 5.8 con epicentro en Oaxaca; piden estar atentos a réplicas**

El gobierno de Oaxaca, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil y Gestión de Riesgos, informó que tras el monitoreo realizado en las regiones del estado, no se reportaron afectaciones derivadas del sismo percibido a las 22:40 horas de la noche de ayer, cuya magnitud finalmente fue fijada en 5.8 grados y que tuvo epicentro en Unión Hidalgo, en el Istmo de Tehuantepec, según el Sismológico Nacional.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/sin-reporte-de-afectaciones-por-sismo-de-58-con-epicentro-en-oaxaca-piden-estar-atentos>